

Para Karyawan Curhati Personil Satbinmas Polresta Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Nov 1, 2024 - 15:29



TANGERANG - Personel Satbinmas Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) dicurhati oleh para karyawan terkait pelayanan dan tata cara pembuatan surat keterangan catatan kepolisian (SKCK).

Hal tersebut terungkap saat personel Satbinmas sedang sambang kamtibmas bersama puluhan karyawan di area Kargo Bandara Soetta, Tangerang, Banten pada Jumat (1/11) siang.

Kasat Binmas Kopol R Sigit Kumono menjelaskan, untuk pengurusan perpanjangan SKCK pihaknya menyediakan program JEMPOL SIJARI (Jemput Bola SKCK Instansi Jadi Sehari).

Menurut Sigit, syarat pada program tersebut minimal harus ada 20 pemohon di satu perusahaan dengan mekanisme, pemohon mendaftar secara online melalui aplikasi Polri Presisi Super APP.

Setelah itu, kata Sigit, pihaknya akan mendatangi perusahaan untuk mengambil hasil registrasi online dan berkas persyaratan, kemudian memverifikasi dan mencetak SKCK.

"Selanjutnya petugas kami akan mengantarkan SKCK kepada pemohon dan pemohon melakukan pembayaran PNPB sebesar Rp 30 ribu," kata Sigit saat merespons aspirasi karyawan pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Sediakan SPKT Mobile

Sigit menambahkan, pihaknya juga telah membuat terobosan agar mempermudah pelayanan kepada masyarakat yaitu melalui program sentra pelayanan kepolisian terpadu (SPKT) booth mobile.

"Sehingga masyarakat dapat memperoleh pelayanan tanpa harus mendatangi kantor kepolisian," terang Sigit didampingi Kanit Bintibsos Iptu Sunarno dan KBO Sat Binmas Ipda Yogantoro.

Sigit menjelaskan, SPKT booth mobile tersebut menyediakan pelayanan pemberitahuan persyaratan pembuatan dan perpajakan masa berlaku SKCK.

Pelayanan pembuatan surat kehilangan, SIM, KTP, Kartu ATM atau dokumen lainnya, pelayanan pengaduan, pelayanan konsultasi hukum, pelayanan kesehatan gratis

"Untuk jadwal program pelayanan SPKT booth mobile tersebut di antaranya, hari Senin di Terminal 1, Selasa di Terminal 2 dan Rabu di Terminal 3 Bandara Soetta," beber Sigit.

Imbau Masyarakat Hindari Tawuran

Melalui momen tersebut Sigit mengimbau para karyawan di area Kargo untuk bersama-sama menghindari aksi tawuran, judi online, minum minuman keras, penyalahgunaan narkoba.

Selain itu, pihaknya juga berpesan kepada para orang tua untuk meningkatkan pengawasan terhadap pergaulan anaknya masing-masing agar tidak menjadi pelaku atau korban tawuran.

"Mari bersama-sama kita ciptakan kamtibmas kondusif di wilayah Bandara Soetta dan di lingkungan masing-masing untuk menyongsong Indonesia Maju," kata Sigit, dalam ajakannya.

Atensi Kapolresta Bandara Soetta

Terakhir, Sigit menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu.

"Arahan Bapak Kapolresta Bandara Soetta agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat untuk terus dilaksanakan," pungkas Sigit.

Respons Masyarakat

M Anshori, salah satu perwakilan pekerja mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

Menurut Anshori, kegiatan tersebut sangat bermanfaat lantaran dapat menciptakan kedekatan dan komunikasi positif antara pihak kepolisian bersama masyarakat khususnya di Bandara Soetta.

"Terkait acara ini kami sangat mengapresiasi dan berharap berkelanjutan, karena kami dapat mengeluarkan keluhan kesah yang kami rasakan," ujar Anshori didampingi puluhan rekan sejawatnya di lokasi kegiatan. (Humas/Hadi)